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 Brasília Após repercussão da Operação Carne Fraca, Governo Federal tenta tranquilizar os mercados 
interno e externo. China, Egito e Chile desbloqueiam embargo à carne brasileira

Carne fraca expõe divergências 
entre Governo e Polícia Federal

Foto: Divulgação

Após a perplexidade 
gerada na popu-

lação com a deflagra-
ção da Operação Carne 
Fraca, no último dia 17 
de março, que deixou a 
população estarrecida, 
anunciada como a maior 
força-tarefa da Polícia 
Federal, o governo do 
presidente Michel Te-
mer (PMDB) tenta mini-
mizar os efeitos da ação 
da PF. Passado o estar-
dalhaço da operação, as 
divergências entre a PF 
e o governo federal fi-
caram explícitas. Basta 
lembrar a primeira  rea-
ção do governo, por meio 
da declaração do minis-
tro da Agricultura, Blai-
ro Maggi, que estava de 
licença do cargo quando 
a operação foi deflagra-
da. Na sexta-feira (17), 
ele disse que as denún-
cias eram “um crime 
contra a população”.

    página B1 temor Os consumidores brasileiros estão bastante receiosos, por causa da suposta contaminação, de comprar a carne para consumo interno 
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Precária iluminação pública 
favorece ações de bandidos em ruas

clamor Sociedade civil e Câmara Municipal cobram ação emergencial da Prefeitura de Igarassu

política

cultura

José Tenório 
homenageia a 
francesa Madame 
Christine
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Izaque Leite 
cobra ação contra 
a violência ao 
Governo do 
Estado
                        página B2

Elvis Henrique 
consegue 
verbas para 
a saúde de 
Igarassu
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Namoyr assume 
independência 
política18ª Edição do 

Batente e Cia

caderno B

às escuras Iluminação precária de ruas favorece ação de assaltos nos bairros. A Prefeitura vai substituir as lâmpadas queimadas

Embora saibamos que 
o combate à violên-

cia é responsabilidade 
do Governo do Estado, 
isso não impede os mu-
nicípios de fazerem sua 
parte para que diminua 
o índice de violência. 
Além de ser um dever do 
município manter a ilu-
minação pública em bom 
estado, ele deve também 
substituir as lâmpadas 
queimadas por novas.

Após haver espera-
do 90 dias por um posi-
cionamento do prefeito 
Marcos José, que não 
ocorreu, Namoyr Lima 
rompe e assume inde-
pendência política, em 
Abreu e Lima.         

O Clube da Afasa será 
palco da 18ª Edição do 
Batente e Cia, no próxi-
mo dia 2 de abril, a par-
tir das 14 horas. O can-
tor Messinho é uma das 
atrações do evento.         

Foto: Divulgação
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editorial  saÚde

carne podre: 
mais um escândalo

A nossa nação é como um corpo cancerígeno da 
planta do pé ao cabelo da cabeça, todo o corpo 
está contaminado, cheio de chagas incuráveis. 
Infelizmente, é duro admitir, mas é a crua reali-
dade. A corrupção, como um câncer enraizado em 
todo o corpo, é chaga mortal que está dizimando 
vários segmentos da nossa combalida democra-
cia, principalmente os pilares da moralidade, da 
honestidade e de confiança.

Não bastassem os escândalos políticos de Brasí-
lia e a roubalheira na Petrobras, agora enfrenta-
mos a desonestidade e a maldade de alguns em-
presários do ramo de carne, que há algum tempo 
vinha oferecendo aos consumidores brasileiros 
carne adulterada, ou seja, carne podre com a 
aparência de carne saudável. A confiabilidade da 
carne do Brasil foi também contaminada não só 
aqui, mas também no exterior, onde muitos paí-
ses boicotaram, com justiça, a carne brasileira. 

Graças à Operação Carne Fraca, deflagrada 
pela Polícia Federal, que trouxe à luz dos basti-
dores sórdidos e fétidos da comercialização das 
carnes produzidas pelos gananciosos frigoríficos, 
que sem nenhum pudor ou o mínimo de preocu-
pação com a qualidade dessas carnes, vinham au-
mentando seus lucros em detrimento da venda 
de carnes adulteradas. Ressaltamos, entretanto, 
que esse pequeno grupo de frigorífico contaminou 
toda a cadeia produtiva.

O que mais falta acontecer nesse país, o que 
mais falta vir à luz, o que está ainda encober-
to? Essas são algumas de nossas indagações. Ó 
Deus, Deus meu, revelai-nos o oculto e o escondi-
do para que a gente possa se defender. Em quem, 
pois, devemos confiar? Nos nossos representan-
tes e líderes políticos, ou nos grande empresários 
e executivos? Em quem devemos, então, confiar?    

redaÇÃo

feBre amarela pode ser transmitida pelo mosquito

acuado Mário retirou o PL

Foto: Divulgação

Foto: Arquivo/FM

Pegou mal para Mário

Educandário Francisca sales 
completa 24 anos de existência

O Educandário Fran-
cisca Sales, um dos 
mais respeitáveis uni-
dades de ensino da cida-
de de Igarassu, comple-
tou neste mês de março 
aniversário e está em 
festa. A instituição de 
ensino completa 24 
anos. A escola realizou 
diversas atividades e, 
no dia 10 de março, os 
alunos da educação in-
fantil desfrutaram de 

Após muita pressão 
da sociedade civil, o 
prefeito Mário Ricar-
do, de Igarassu, reti-
rou (28), o Projeto de 
Lei que modificaria o 
Brasão de Armas da 
Bandeira de Igaras-
su. O prefeito não teve 
outra saída há não ser 
retirar o projeto. 

como principais sinto-
mas febre, dores atrás 
dos olhos, cansaço, dores 
nos ossos e nas articula-
ções, falta de apetite e 
manchas vermelhas na 
pele. Já a dengue hemor-
rágica, tipo mais letal da 
doença, provoca sangra-
mentos na boca, gengi-
vas e nariz, dificuldade 
de respiração e fortes 
dores abdominais, além 

Embora seja mais 
comum em áreas 

silvestres, onde é trans-
mitida pelos mosquitos 
Haemagogus e Sabe-
thes, a febre amarela 
pode ter surtos em áre-
as urbanas, onde o ve-
tor da doença é o Aedes 
aegypti, que também 
transmite dengue, zika e 
chikungunya. As quatro 
doenças têm sintomas 
em comum, como febre 
e dores no corpo, mas o 
mais característico da 
febre amarela é a icterí-
cia, que deixa a pele e as 
mucosas amareladas.

Na fase inicial, a doen-
ça causa ainda perda de 
apetite, náuseas e vômi-
to. Em casos mais gra-
ves, há sangramento por 
boca, nariz e olhos, além 
de fortes dores abdomi-
nais, afetando órgãos 
como estômago, fígado e 
rins.

DENGUE
A dengue comum tem 

de confusão mental, boca 
seca e sede constante.

ZIKA
Tem como sintomas 

mais característicos fe-
bre, coceira pelo corpo, 
surgimento de manchas 
vermelhas na pele, dor 
nos ossos e articulações, 
vermelhidão nos olhos e 
dor de cabeça. O vírus 
costuma permanecer 

no organismo de três a 
sete dias, geralmente 
sem complicações mais 
graves. Além da trans-
missão por meio do Ae-
des aegypti, o zika tam-
bém pode ser passado 
de mãe para filho, por 
transplante de órgãos 
e medula óssea, trans-
fusão sanguínea ou via 
sexual.

CHICKUNGUNYA
Com sintomas bas-

tante similares aos do 
zika, como febre, dor de 
cabeça, dores muscula-
res e nas articulações, 
a chikungunya também 
provoca náusea nas pes-
soas infectadas. A dor 
nas articulações costu-
ma ser mais intensa, 
principalmente nos tor-
nozelos e punhos. Nos 
primeiros dias, a doença 
provoca febres repenti-
nas acima de 38,5 graus 
e artrite aguda.

Fonte: o Globo

igarassu

expressa
um momento de louvor 
a Deus com a partici-
pação do Grupo Cami-
nhando com Jesus. 

A escola também re-
cebeu a visita do diá-
cono Jaime e do Pastor 
Edy Morais, que trouxe-
ram a palavra de Deus 
para nossos alunos do 
Ensino fundamental e 
equipe, foi um momento 
de muita gratidão pelos 
24 anos da nossa escola.
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Política
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Com as ruas às escuras, 
por falta da reposição de 
dezenas de lâmpadas quei-
madas em muitas ruas de 
Igarassu, está um cenário 
propício para os assaltan-
tes praticarem roubos aos 
moradores da cidade. Acu-
ados pela sociedade, os ve-
readores da Câmara Mu-
nicipal não tiveram uma 
escolha, a não ser cobrar 
uma ação rápida do atual 
prefeito Mário Ricardo. 
Todos reclamaram da si-

É o que os vereadores 
da oposição, liderados por 
Paulo Uchôa e Tote, que-
rem saber para onde foi o 
total de quase três milhões 
arrecadados com as taxas 
de iluminação pública. Tote 
criticou as ruas estarem 
nas escuras e a prefeitura 

O líder do prefeito Má-
rio Ricardo na Câmara 
Municipal de Igarassu, 
vereador Maguila (DEM), 
há muito que não con-
segue vencer o embate 
com o líder da oposição, 
vereador Paulo Uchôa 
(PDT). No início da pri-
meira gestão de Mário, 
Maguila foi um líder efi-
caz e convincente. Mas 
diante da oratória e dos 
discursos argumentativos 
de Paulo Uchôa, sempre 
criticando e denuncian-
do as falhas do governo, 
enfraqueceram o discur-
so do líder da oposição, 
que hoje, algumas vezes, 
ele se esquiva do enfren-
tamento discursivo com 

Com 90 dias à frente 
da presidência da Câmara 
Municipal de Itapissuma, 
o vereador Jean Carlos 
(PSD), está dando agili-

O ex-prefeito Cal Volia 
(PSDB) acaba de ser nome-
ado Coordenador Político do 
gabinete do deputado fede-

igarassu às escuras 

taxa de iluminação: o dinheiro foi aplicado onde?

maguila: um líder sem emoção no discurso 

agilidade no legislativo

cal nomeado coordenador

tuação, principalmente 
os da base, reivindicando 
a substituição das lâmpa-
das danificadas por novas. 
O vereador Ademar disse, 
na tribuna, que ele é da 
base do prefeito, mas não 
ficaria passivo ao clamor 
da população. “O prefeito 
precisa resolver esta si-
tuação rápida, melhoran-
do a iluminação pública, 
e, assim, minimizando a 
ação dos delinquentes”, 
afirmou.

não substituir as luminá-
rias queimadas. “Vamos 
convocar o prefeito para fa-
zer uma prestação de conta, 
para que esta Casa saiba 
onde o governo está gas-
tando o dinheiro da taxa de 
iluminação pública”, asse-
gurou Paulo Uchôa.

Paulo Uchôa. Maguila não 
é mais o mesmo líder que 
sempre defendia a gestão. 
Agora, seu discurso é sem 
emoção. Nos bastidores, 
alguns dizem que ele não 
está recebendo atenção 
devida do prefeito Mário.

dade aos trabalhos legis-
lativos da Casa. Jean tem 
dado celeridade aos proje-
tos que vêm do Executivo 
Municipal.

ral André de Paula (PSD), 
a nova função de Cal é  co-
ordenar todas as atividades 
políticas no Estado.

Promotoria Municipal 
de Igarassu acatou a de-
núncia de irregularidade 
administrativa na gestão 
do prefeito Mário Ricardo 
(PTB), no setor da saúde, 
impetrada pelo líder da 
oposição, vereador Paulo 
Uchôa. Segundo o verea-
dor, o prefeito e os respon-
sáveis da saúde viraram 
réus e vão agora apresen-
tar suas defesas à Justiça. 
“Quando eu fiz as denún-
cias, muitos disseram que 
não daria em nada. Ago-
ra, o caso está mais sério. 

gestão mário ricardo se defende na Justiça

Eles vão dizer o que eles 
fizeram com o dinheiro do 
povo”, assegurou.

potencial Tote teve mais de 13 mil votos para federal

oposição Namoyr afirmou que vai fiscalizar  a gestão

providência Ademar afirmou que o prefeito vai agir

O  vereador José Aris-
tóteles, Tote, (PSB), 

o parlamentar mais vito-
rioso da Câmara Muni-
cipal de Igarassu, eleito 
oito vezes seguidas, está 
se preparando para dar 
um voo mais alto na sua 
trajetória política. Tote 
está sendo sondado para 
ser candidato a deputa-
do estadual, para ser um 
dos representantes das 
cidades do Litoral Norte, 
na Assembleia Legislati-
va. Procurado pela Folha 
Metropolitana, Tote con-
firmou que está sendo 
procurado por lideran-
ças estaduais, para via-
bilizar sua candidatura 
a estadual. Entretanto, 
ele disse que está estu-
dando as propostas e, no 
momento oportuno, se 

vEr. ToTE soNdAdo PArA 
dEPuTAdo EsTAduAL 

pronunciará a respeito.
Tote tem capital polí-

tico para disputar uma 
vaga na Alepe. Na últi-
ma vez que saiu candi-
dato a deputado federal, 

ele obteve mais de 28 
mil votos, dois quais tre-
ze mil votos foram con-
quistados com os elei-
tores de Igarassu. Para 
o vereador, o município 

Foto: Arquivo/FM

Foto: Arquivo/FM
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política O parlamentar afirma que está estudando a melhor opção

de Igarassu e os demais 
da região precisam ter 
mais um representante 
na Assembleia Legislati-
va. “A nossa região tem 
mais de trezentos mil 
eleitores, um potencial 
de votos que pode eleger 
até três representantes 
da nossa própria região”, 
explicou o parlamentar.

Tote, que é irmão do de-
putado federal Severino 
Ninho (PSB), está convicto 
que os eleitores do municí-
pio não querem dar seus 
votos a candidatos foras-
teiros, que só aparecem de 
quatro a quatro anos, em 
época de eleição. “O povo 
de Igarassu vai escolher 
seus representantes da 
terra. E eu ponho o meu 
nome à apreciação do elei-
tor”, concluiu.

aBreu e lima

igarassu

Namoyr Lima assume posição de 
independência política na cidade

Educandário Francisca sales 
completa 24 anos de existência

Ademar de Barros cobra melhoria 
na iluminação pública do município 

Após haver esperado 
90 dias por um posi-
cionamento do prefeito 
Marcos José (PSB), o 
socialista Namoyr Lima 
e seu grupo político che-
garam à conclusão que, 
dificilmente, dará apoio 
político ao atual gover-
no municipal. O prefeito 
reeleito recebeu a apoio 
total do grupo político 
de Namoyr, que, segun-
do ele, o pastor Marcos 
José havia assumido 
um compromisso, com 
o grupo, de participar 
da atual gestão, prin-
cipalmente na área so-
cial. “Mas, infelizmente, 
o tempo esgotou, não 
fomos procurados e, o 
pior, o prefeito não cum-

Preocupado com a pre-
cária iluminação pública 

priu sua palavra com o 
nosso grupo, que foi de-
cisivo na sua reeleição, 
com uma diferença de 
apenas 114 votos”, es-
clareceu. 

de Igarassu, o vereador 
Ademar de Barros (PR) 

De acordo com Na-
moyr, uma política séria 
é aquela que cumpre as 
promessas, os acordos 
políticos e, sobretudo, 
que tenha palavra. Ele 

fez o uso da tribuna da 
Câmara Municipal, na 
última seção ordinária 
do mês de março, co-
brando uma ação urgen-
te do prefeito Mário Ri-
cardo (PTB), no que se 
refere à precariedade da 
iluminação pública em 
vários bairros do muni-
cípio, com a existência 
de muitas lâmpadas 
queimadas, onde tem 
deixado várias ruas às 
escuras.

O vereador, que é da 
base do prefeito Mário, 
reconhece que a inefici-
ência da iluminação em 
vários pontos da cidade, 

disse à Folha Metropo-
litana, no último dia 14, 
que assumirá uma po-
sição de independência 
política no município e 
que fará também uma 
oposição sistemática e 
racional. Namoyr Lima 
deixou claro que seu 
grupo político vai tra-
balhar, nesse período de 
quatros anos, na cons-
trução de uma candida-
tura alternativa para a 
população de Abreu e 
Lima, na próxima elei-
ção para prefeito. “Sou 
independente, não pre-
ciso de cargo ou espaço 
para fazer uma política 
séria e voltada para a 
realidade da nossa gen-
te”, completou.

tem contribuído com o 
aumento da violência 
urbana, principalmente 
com os assaltos notur-
nos. Ademar, entretan-
to, afirmou que o com-
bate à violência cabe ao 
Estado de Pernambuco 
e não aos municípios. 
“Mas, o município pode-
ria contribuir iluminan-
do melhor as ruas, e, as-
sim, dificultaria a ação 
dos marginais. O pre-
feito está ciente da situ-
ação e vai fazer a subs-
tituição das luminárias 
queimadas, já a partir 
do dia 02 de abril”, asse-
gurou o vereador. 

no organismo de três a 
sete dias, geralmente 
sem complicações mais 
graves. Além da trans-
missão por meio do Ae-
des aegypti, o zika tam-
bém pode ser passado 
de mãe para filho, por 
transplante de órgãos 
e medula óssea, trans-
fusão sanguínea ou via 
sexual.

CHICKUNGUNYA
Com sintomas bas-

tante similares aos do 
zika, como febre, dor de 
cabeça, dores muscula-
res e nas articulações, 
a chikungunya também 
provoca náusea nas pes-
soas infectadas. A dor 
nas articulações costu-
ma ser mais intensa, 
principalmente nos tor-
nozelos e punhos. Nos 
primeiros dias, a doença 
provoca febres repenti-
nas acima de 38,5 graus 
e artrite aguda.

Fonte: o Globo
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Política

Prefeito entrega medalha de 
honra a Madame Christine

AENPAZ oferece 
curso de informática 
aos seus alunos 

José Tenório visita escolas do 
município no dia da Água 

 proJeto de lei   objetiva assegurar a esses municípios uma verba carimbada para preservação e recuperação dos acervos

investimento Com a aprovação da PL, os municípios 
históricos receberão recursos para preservação do patrimônio

honra O prefeito José entrega medalha a Madame Christine profissão O projeto prepara jovens para o mercado de trabalho

educação Prefeito José Tenório, na ocasião, anunciou investimentos no Educa Mais

Foto: Arquivo/FM

Foto: Divulgação Foto: Márcio André/FM

Foto: Divulgação

igarassu

O deputado federal Se-
verino Ninho (PSB) 

apresentou um Projeto de 
Lei que cria uma reserva 
de recursos no Fundo de 
Participação dos Municí-
pios (FPM) para as cidades 
que possuem acervo tomba-
do pelo Instituto de Patri-
mônio Histórico e Artístico 
Nacional (Iphan). A maté-
ria, de número 332/2016, 
tem a mesma redação de 
outro PL, apresentado pelo 
então deputado federal 
Eduardo Campos, ex-go-
vernador de Pernambuco.

O objetivo de Ninho é as-
segurar às prefeituras das 
cidades históricas de todo o 
País uma verba carimbada 
para ações de preservação 
e recuperação dos acervos 
tombados, vinculada ao 

repasse de FPM feito pela 
União. A proposição, se 
aprovada, não valerá para 

as capitais. De acordo com 
a matéria, caberá ao Iphan 
orientar e acompanhar a 

aplicação desses recursos.
“ Por conhecer de perto 

a realidade de Igarassu, ci-
dade histórica onde nasci, e 
que tive a oportunidade de 
governar, cujo patrimônio 
é considerado monumento 
nacional, posso afirmar que 
os municípios que possuem 
patrimônio histórico têm 
um custo adicional para 
mantê-los. Por essa razão, 
resolvi apresentar esse 
projeto tal qual Eduardo 
Campos havia feito quando 
deputado”, pontuou Severi-
no Ninho.

De acordo com o parla-
mentar, a Câmara Federal 
precisa criar “instrumen-
tos financeiros mais ágeis 
e automáticos” para os mu-
nicípios na preservação de 
sua cultura “Embora situa-

do em território específico, 
esse patrimônio em ques-
tão pertence a todo povo 
brasileiro, e, não raro, à 
humanidade”, argumentou 
Ninho.

BAsE dE CÁLCuLo - A 
matéria propõe reduzir em 
0,5 (meio ponto percentual) 
a participação das capitais 
dos estados no FPM, atual-
mente em 10%; destinando 
esses recursos para a re-
serva do fundo das cidades 
históricas. “Ao retirarmos 
pequena parcela do FPM 
das capitais, entendemos 
que essas cidades reúnem 
condições mais favoráveis, 
ou seja, dispõem de base 
econômica mais elástica e 
diversificada para supri-
rem a pequena perda no 

seu FPM, socorrendo-se 
de outras fontes de receita 
para o financiamento dos 
serviços públicos locais”, 
explicou o deputado, na 
justificativa do PL.

Por outro lado, segundo 
Ninho, os municípios que 
serão mais beneficiados 
são os que passarem pe-
las maiores dificuldades 
financeiras, como é o caso 
de Olinda, em Pernambu-
co. Nesse sentido, o projeto 
do deputado institui que o 
repasse do FPM seja na ra-
zão inversa da capacidade 
de arrecadação do municí-
pio. “Esses municípios pre-
cisam ser apoiados com um 
aporte regular de recursos 
financeiros para preservar 
um bem que pertence a to-
dos”, finalizou.

sEvErINo NINHo ProPõE A CrIAção 
dE uMA rEsErvA dE rECursos do FPM 
PArA As CIdAdEs HIsTórICAs  

itapissuma educação

No dia 17 de março, foi 
realizada uma sessão sole-
ne na Câmara Municipal 
de Itapissuma, com a pre-
sença do prefeito José Te-

O prefeito José Tenó-
rio (PSD) fez uma visita 
surpresa a três escolas 
da Rede Municipal de 
Ensino: O mundo da 
Criança, Zélia Maria e 
Carlos Ayres, em mo-
mentos diferentes, par-
ticipando ativamente de 
eventos alusivos ao Dia 
da Água. Na ocasião, o 
gestor, que escolheu a 
educação como um dos 
pilares de seu gover-
no, verificou também 
as estruturas físicas, a 
qualidade da merenda e 
falou do Programa Ita-
pissuma Educa Mais, 
que visa aumentar o ní-

nório (PSD), do presidente 
da Casa, vereador Jean 
Carlos, demais vereadores 
e secretários, para home-
nagear a francesa Madame 

Christine, que recebeu a 
mais alta honraria do mu-
nicípio de Itapissuma, a 
Medalha Pedra Negra, pe-
los significativos prestados 
à população de Itapissuma. 
A Madame Christine é res-
ponsável por uma entidade 
internacional que faz doa-
ção de aparelhos auditivos 
aos carentes, que apresen-
tem deficiência auditiva.

E esse nobre trabalho 
vem sendo realizado há 
19 anos, que teve início na 
gestão do prefeito Paulo 
Volia, que esteve presente 
ao evento com o ex-prefei-
to Cal Volia. “A Câmara 
está entregando a comen-
da da Medalha Pedra Ne-
gra a Madame Christine, 
que todos os anos vem da 

A Associação Evangélica 
Novas de Paz (AENPAZ), 
com sede na cidade de 
Abreu e Lima, presta ser-
viços social e educacional 
a mais de 1.400 crianças, 
espalhadas nas cidades de 
Paulista, Jurema, Caten-
de e Bezerros. As ativida-
des sociais da instituição 
visam contribuir com o de-
senvolvimento intelectual, 
moral e espiritual dessas 
crianças.

AENPAZ patrocina cur-
so de informática básico 
e avançado para todos 
queiram aprender com-
putação. Os cursos são 
oferecidos aos meninos do 
projeto. Atualmente, 150 
crianças já fazem parte do 
primeiro curso, com duas 
horas de aulas por sema-
na. Segundo o professor, 
que ministras as aulas de 

França em missão do bem, 
para entregar aos nossos 
alunos aparelhos auditi-
vos a fim de melhorar a 
qualidade da audição e de 
vida dessas crianças!, co-
mentou o prefeito durante 
o seu discurso.

Na sua fala, Madame 
Christine agradeceu a to-
dos os colaboradores da 
Prefeitura e, em especial, 
ao o ex-prefeito Paulo Volia 
que abriu a porta para que 
a entidade francesa fizesse 
o seu trabalho de doação. 
Em média, o aparelho cus-
ta cerca de R$ 6.000,00. 
“Estou feliz de estar aqui 
fazendo este nobre traba-
lho ao próximo. Muito obri-
gado a todos”, concluiu a 
francesa.

vel do ensino e colocar o 
município em destaque 
na Educação de Per-
nambuco.

 Segundo o prefeito, o 

Programa Educa Mais 
vai abrir as portas para 
o futuro das crianças 
de Itapissuma. “Poder 
contribuir com essa me-

ninada para dias me-
lhores é a missão mais 
especial do mundo”, co-
mentou o prefeito José 
Tenório.

informáticas, Irlândio Oli-
veira, o objetivo do projeto 
é contemplar o total de 300  
crianças.

O professor disse ain-
da que o propósito da 
AENPAZ é de, em outro 
momento, atender crian-
ças que não fazem parte 
do projeto. Irlândio infor-
mou que são oferecidos os 
cursos de operador, design 
gráfico, Corel Draw passo 
a passo, Excel avançado 
para o meio corporativo, 
montagem e manutenção 
de computadores e instala-
ção e configuração de redes 
de computadores. “Esta-
mos dando conhecimento 
para  que esses alunos ob-
tenham uma profissão na 
área de informática, e que 
eles possam conquistar um 
trabalho no mercado de 
trabalho.
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 itapissuma

Cidades

vereador GG de Zé Antônio apoia grande 
ação do dia Internacional das Mulheres 

A comemoração do Dia 
da Mulher em Mangabeira, 
distrito da cidade de Itapis-
suma, foi marcada por uma 
grande ação de saúde e ser-
viços, promovida pela enfer-
meira, Drª Sandra Telles, 
com total apoio do seu filho, 
o vereador GG (PSDB), que 
preside a comissão de saú-
de da Câmara Municipal de 
Itapissuma. 

A ação, que foi realiza-
da pelo PSF Mangabeira, 
contou com a participação 
de centenas de mulheres 
e promoveu palestras so-
bre os cuidados específicos 
com a saúde da mulher, a 
prevenção de doenças como 

a tuberculose, o câncer de 
mama e do colo de útero, 

compromisso Assinatura da Ordem de Serviço no primeiro 
dia do Governo Municipal do prefeito José Tenório

dia das mães Organizado pela mãe de GG, doutora Sandra 
Telles, 2ª da esquerda para a direita agachada

MAIs uM rEquErIMENTo do vErEAdor 
GG é ATENdIdo PELo PrEFEITo José

A Escola Maria de Oli-
veira, localizada no 
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 ação Com o apoio do prefeito, o vereador GG obteve mais uma conquista para a comunidade de Mangabeira

Distrito da Mangabeira, 
passou por uma grande 

requalificação e amplia-
ção, como nunca antes 
aconteceu. Essa conquista 
é graças ao requerimento 
apresentado pelo vereador 
GG de Zé Antônio (PSDB), 
que preside a Comissão 
de Educação da Câmara 
Municipal, solicitando a 
reforma da unidade de 
ensino. O requerimento 
foi prontamente atendido 
pelo Prefeito Zé de Irmã 
Têca (PSD), que mobilizou 
a equipe da Secretaria de 
Obras e os recursos neces-
sários para tirar o projeto 
do papel. 

O sonho passa a ser re-
alidade para as crianças 

e os pais de Mangabei-
ra, que há muito tempo 
traziam essa importante 
demanda que, agora, se 
traduz na melhoria da 
unidade de ensino, con-
tribuindo para o trabalho 
da equipe escolar e para 
o aprimoramento do de-
sempenho acadêmico dos 
alunos. São novas salas, 
a climatização, a ampla 
reforma realizada, sem fa-
lar da nova área de lazer, 
que proporcionará uma 
estrutura mais ampla e 
adequada.

Nesta conquista, o em-
penho do Secretário Dis-
trital, Zé Antônio, foi de-

cisivo para a execução da 
obra com mais celeridade, 
a tempo do inicio do ano le-
tivo, acompanhando cada 
detalhe e etapa da execu-
ção do projeto. Zé Antô-
nio participou ativamente 
de toda a obra e ressalta 
a importância desta con-
quista: “Era um sonho an-
tigo da nossa gente, que 
defendi durante o meu 
mandato como vereador 
de Itapissuma e que hoje 
se torna realidade, graças 
ao trabalho do meu filho, 
o vereador GG, e a sensi-
bilidade do nosso prefeito 
Zé, que teve atenção e em-
penho para que esta obra 

saísse do papel”, afirmou.
GG de Zé Antônio tam-

bém registrou sua alegria 
pela conquista da comuni-
dade: “É gratificante ver 
o sorriso do povo do nosso 
distrito de Mangabeira, 
graças à realização desta 
importante obra na nos-
sa escola. Sou o vereador 
mais votado da história 
de Mangabeira e hoje, re-
tribuo essa confiança com 
dedicação e muito traba-
lho na Câmara, sobretudo 
pela a educação, auxilian-
do o Prefeito Zé na cons-
trução do avanço da nossa 
cidade”, finalizou o parla-
mentar.

além da conscientização so-
bre a hipertensão e esclare-

cimentos sobre a Síndrome 
de Down. 

As participantes rece-
beram um especial café da 
manhã e ainda realizaram 
exames e receberam medi-
cações. Além disso, conta-
ram com atendimento de 
toda a equipe do PSF, que 
foi mobilizada para essa 
importante ação. A popu-
lação parabenizou todos 
os envolvidos e apoiadores 
pela a iniciativa. 

A Drª Sandra Telles, que 
há anos, já desenvolve um 
grande trabalho com saúde 
pública do município, refor-
çou a importância da reali-
zação desta ação e ressaltou 

o compromisso da equipe 
envolvida pelo  sucesso do 
evento: “É gratificante ver 
o resultado do trabalho da 
nossa equipe, que se traduz 
na melhoria da qualida-
de da assistência prestada 
pelo PSF, através de uma 
atenção especial com a saú-
de das nossas mulheres. 
Estamos trabalhando para 
avançar mais, com a reali-
zação de novas ações neste 
sentido”, afirmou Drª San-
dra.

Já o vereador GG parabe-
nizou a todos os envolvidos 
pela iniciativa e reiterou o 
compromisso do seu man-
dato com a saúde da mu-

lher itapissumensse: “Os 
envolvidos, em especial, 
a minha mãe, Drª Sandra 
Telles, estão de parabéns 
pela a iniciativa criativa e 
que gera bons resultados a 
nossa comunidade e o mu-
nicípio. Na Câmara, tenho 
trabalhado incansavelmen-
te pela saúde da mulher, 
apresentando requerimen-
tos importantes, como a 
solicitação da aquisição de 
um mamógrafo e do centro 
especializado na saúde da 
mulher, atuando sempre 
em parceria com o prefeito 
Zé de Irmã Têca por essas 
novas conquistas”, reforçou 
o parlamentar.
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Gente
que é notícia
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talento e estilo
A estilista e proprietária da 
mais nova casa de noivas 
Hahaha, em Abreu e Lima, 
Débora Salgado, posa com 
uma de sua criação. Débora 
trabalha com alto requinte de 
costura moderna e tem sido 
bastante requisitada com os 
seus trabalhos estilísticos na 
Região Metropolitana. Ela 
faz trabalho por encomenda.

mais experiente
O empresário Fred 
Brederode, ladeado 
pelos amigos Cal 
Volia, ex-prefeito de 
Itapissuma e pelo atual, 
José de irmã Teca.
O encontro foi apenas 
um prelúdio para a 
grande festa que será 
realizada no dia 5 de 
abril, pela passagem 
de mais um ano de 
vida. Parabéns ao 

aniversariou
O prefeito de Itamaracá, Mosar 
Tato, completou mais um ano 
de vida, no mês de março. Tato é 
genro do presidente da Assembleia 
Legislativa de Pernambuco,  
deputado estadual  Guilherme 
Uchôa. A data foi bastante 
comemorada e festejada por amigos 
e familiares do prefeito Tato. 
Felicidades e muitos anos de vida.

destaque
O empresário Renato, 
do Centro Verde 
Comercial Agrícola, 
em Igarassu, ao lado 
da sua família, em 
recente encontro 
social.

idade nova
O ex-prefeito de Itapissuma, 
Cal Volia, ao centro, 
comemorou o seu aniversário, 
que ocorreu no início de 
março, ao lado da família. 
Na ocasião, ele ofereceu um 
almoço para amigos, políticos 
e correligionários. Cal Volia 
foi bastante cumprimentado 
por todos os presentes.

CArNE FrACA ExPõE dIvErGêNCIAs ENTrE 
GovErNo TEMEr E A PoLíCIA FEdErAL

Elvis consegue investimento para a saúde de Igarassu

nosso amigo e empresário do ramo 
artístico, Fred Brederode.
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Brasília Após repercussão da Operação Carne Fraca, Governo Federal tenta tranquilizar os mercados 
interno e externo. China, Egito e Chile desbloqueiam embargo à carne brasileira

CArNE FrACA ExPõE dIvErGêNCIAs ENTrE 
GovErNo TEMEr E A PoLíCIA FEdErAL

Por Iracema Amaral

Após a perplexidade ge-
rada na população com 

a deflagração da Operação 
Carne Fraca, no último dia 
17 de março, que deixou 

a população estarrecida, 
anunciada como a maior 
força-tarefa da Polícia Fede-
ral, o governo do presidente 
Michel Temer (PMDB) tenta 
minimizar os efeitos da ação 
da PF. Passado o estarda-

lhaço da operação, as diver-
gências entre a PF e o gover-
no federal ficaram explícitas. 
Basta lembrar a primeira  
reação do governo, por meio 
da declaração do ministro 
da Agricultura, Blairo Mag-
gi, que estava de licença do 
cargo quando a operação foi 
deflagrada.

Na sexta-feira (17), ele 
disse que as denúncias eram 
“um crime contra a popula-
ção”. Ele afirmou, também 
na sexta-feira, que as in-
vestigações deveriam seguir 
“com todo rigor” para punir 
os responsáveis.

No domingo (19), o tom foi 
mais ameno e a divergência 
entre o governo e a PF ficou 
explícita. O ministro disse 
que não iria “bater boca” com 
a PF ao explicar que, se o Mi-
nistério da Agricultura tivesse 
sido avisado com antecedência 

temor Os consumidores estão receiosos de comprar a carne

recursos Deputado Daniel Coelho e o vereador Elvis

Foto: Divulgação
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sobre a operação em curso, te-
ria esclarecido pontos conside-
rados irregulares pela Polícia 
Federal.

“Em função da narrativa 
(da PF) é que se criou grande 
parte dos problemas que temos 
hoje”, reclamou o ministro. 
Para em seguida acrescentar: 
“É uma idiotice. As empresas 
gastaram milhões de dólares 
para conquistar mercados, e 
vão misturar papelão?”.

Esforço
O esforço do Planalto é 

tranquilizar a população e, 
principalmente, estancar a 
sangria que compromete a 
combalida economia nacio-
nal. Além do mercado inter-
no, a exportação do setor no 
ano passado gerou US$ 14 
bilhões, algo em torno de R$ 
42 bilhões.

O primeiro reflexo veio na 

última segunda-feira (20), 
no Diário Oficial da União. 
O Ministério da Agricul-
tura exonerou Gil Bueno 
de Magalhães e Júlio Cé-
sar Carneiro dos cargos de 
Superintendente Federal 
de Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento que ocupa-
vam nos Estados do Paraná 
e de Goiás, respectivamente.

Sob suspeita
Também no dia 20, veio 

à tona a informação que em 
dois anos de investigações 
da Polícia Federal fez perí-
cia em carnes de apenas um 
frigorífico. O alvo teria sido 
a Peccin Agro Industrial, em 
Curitiba, no Paraná. A em-
presa nega irregularidades 
apontadas pela PF.

No relatório da PF, que 
justificou a deflagração da 
operação, consta denúncia 

de pagamento de propina a 
funcionários do Ministério 
da Agricultura, em troca de 
arrefecimento na fiscaliza-
ção dos frigoríficos.

Na lista de empresas sus-
peitas, a PF relacionou 22 
empresas - entre elas mar-
cadas conhecidas, Sadia, 
Perdigão e Chester, do gru-
po BRF e Friboi, Seara, Big 
Frango, Swift e Maturatt, do 
Grupo JBS. Todas negaram 
irregularidades.

Falta transparência
O fiscal agropecuário fede-

ral Daniel Gouvêa Teixeira, 
que denunciou irregulari-
dades na Superintendência 
Federal de Agricultura do 
Paraná, órgão do Ministério 
da Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento, afirmou que 
falta “transparência” e “fis-
calização” na cadeia de pro-
dução de carne brasileira.

Fonte: em.com.br

a autoescola cepa itapissuma dispõe de carros adaptados para pessoas com necessidades especiais
venha e aproveite nossas promoções.

Elvis consegue investimento para a saúde de Igarassu
Com três meses de 

mandato, o presidente 
da Câmara Municipal, 
vereador Elvis Henri-
que (PSDB), conseguiu 
recursos importantes 
para o município de 
Igarassu, por meio de 
emenda parlamentar 
de autoria do deputa-
do federal Daniel Co-
elho (PSDB), que des-

tinou um valor de R$ 
1.500.000,00.

Segundo o vereador 
Elvis, os recursos serão 
destinados para o setor 
de infraestrutura, R$ 
500.00,00, e para o se-
tor da saúde será inves-
tido R$ 1.000.000,00. 
“O dinheiro já dispo-
nível e pronto para ser 
aplicado nas respecti-

vas obras, basta agora 
a Prefeitura Municipal 
de Igarassu apresentar 
os respectivos projetos, 
para que o dinheiro de-
positado na conta da 
Prefeitura”, explicou o 
presidente da Câmara.

Para Elvis, é impor-
tante a cidade ter re-
presentantes que in-
diquem suas emendas 

parlamentares para o 
município, que eles re-
presentam e também 
conquistaram seus vo-
tos. “Daniel Coelho é 
um deputado responsá-
vel e está retribuindo 
para Igarassu os seus 
mais de mil votos que 
conquistou aqui”, con-
cluiu.     
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Cidades

ação A Prefeitura Municipal atendeu a dois pedidos de pavimentação de ruas, de autoria da vereadora Prazeres 

Mais uma importante 
conquista da verea-

dora Marias dos Prazeres 
(PT) para a população de 
Igarassu. Por meio de uma 
emenda parlamentar de 
sua autoria, a Prefeitura 
Municipal autorizou a or-
dem de serviço para a pa-
vimentação e drenagem da 
rua Maria Aidê, que fica lo-
calizada no bairro Campina 
de Feira, próximo ao centro 
da cidade. 

PrAZErEs oBTéM A PAvIMENTAção dE MAIs 
uMA ruA E HoMENAGEIA o dIA dA MuLHEr 
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igarassu

Segundo a vereadora, 
a pavimentação dessa 
rua era uma antiga rei-
vindicação dos morado-
res. Agora, por meio de 
uma emenda impositiva 
indicada por Prazeres, a 
pavimentação da rua vai 
sair do papel. “Foi um 
compromisso de campa-
nha e estamos vendo sen-
do cumprido. Quero agra-
decer ao prefeito Mário 
Ricardo por haver aten-

Izaque leite reivindica ao Estado 
mais segurança para Igarassu 18ª Edição do 

Batente e Cia na 
Afasa de Igarassu 

Preocupado com toda a 
violência que tem assolado 

O clube da Afasa será pal-
co da décima oitava edição 
do Batente e Cia, no próxi-
mo dia 2 de abril, a partir 
das 14h. O evento que já é 
um dos mais esperados no 
Litoral Norte terá nesta edi-
ção a participação da Banda 
Marreta É Massa, Dadá, Ro-
gério Som, Troinha, DD Ba-
ladeiro e Messinho Marra.

O público terá a opor-
tunidade de vê todos esses 
grandes músicos agitando e 
tocando  muita swingueira, 
axé, forró , música eletrôni-
ca, e claro, seus principais 
sucessos.

Segundo o organizador do 
Batente e Cia, Nildinho do 
Batente, esse ano o evento 
oferecerá algumas novida-
des que o público não pode 
perder. “Sabemos do quando 
essa grande festa é espera-
da e da expectativa que ela 
causa nos participantes, nós 
não podemos decepcioná-
-los”, explicou.

O evento que todos os 
anos é de casa cheia, conta-
rá com a participação pela 

o Estado de Pernambu-
co, em especial na cidade 

dido a nossa indicação”, 
comemorou.

Prazeres vem destacan-
do-se como uma das parla-
mentares mais atuante da 
Câmara Municipal. Entre 
as mulheres, ela é consi-
derada a mais atuante no 
município. Em três meses 
de mandato, a vereadora já 
conseguiu a pavimentação 
de duas ruas. 

Prazeres homenageia 
Dia Internacional das 
Mulheres

O Dia internacional das 
Mulheres foi lembrado pela 
vereadora Prazeres (PT). 
No dia 15 de março, às 7h, 
em frente à Prefeitura de 
Igarassu, ela promoveu 
uma grande festa para ho-
menagear as mulheres de 
Igarassu, oferecendo um 
delicioso café da manhã e 
também flores.  Na noite do 
último dia 17 de março, na 
residência da vereadora, foi 
também comemorado o Dia 
das mulheres com o grupo 
voluntário Coração Valente. 

Foi uma noite de conscien-
tização sobre a prevenção 
de doenças. “É importante 
reconhecer o valor e a im-
portância das mulheres na 
sociedade. Eu sei do seu 
valor e faço essa justa home-
nagem a todas as mulheres, 
que o Senhor Deus abençoe 
a todos”, comentou Praze-
res.

Patrocínio no Carnaval
A vereadora Prazeres 

também investe e sabe a 
importância do valor cul-
tural. No mês de feverei-
ro, por ocasião das festi-
vidades do carnaval, ela 

participou e patrocinou a 
animação do Bloco Deixe 
Eu Ser Teu Urso. O bloco 
atraiu centenas de foliões 

que desfilou pelo centro 
de Igarassu. A vereadora 
Prazeres participou das 
festividades, com muita 
alegria e energia. Mas não 
parou por aí. Ela também 
participou efetivamente 
do carnaval de Saúde e da 
Educação. “Quero agrade-
cer o apoio da Prefeitura 
e dos colaboradores que 
nos ajudaram a realizar 
as festas de carnaval, que 
contou com o nosso apoio. 
Estou feliz por que tudo 
saiu na paz e sem confu-
são”, afirmou Prazeres.mais uma rua Prazeres conseguiu a pavimentação da Rua 

Maria Aidê, no bairro Campina de Feira

violência Izaque Leite cobra ação do Governo do Estado talento Messinho é uma das atrações do Batente e Cia

festa Prazeres homenageou as mulheres de Igarassu

carnaval Prazeres participou das festas de carnaval

de Igarassu, que vem so-
frendo com o aumento da 
criminalidade, o vereador 
Izaque Leite (PTB) suge-
riu aos seus companheiros 
que se unissem ao prefeito 
Mário Ricardo (PTB), para 
que juntos possam seguir 
ao Governo do Estado e 
cobrar da Secretária de 
Segurança Pública ações 
que diminuam essa alta da 
violência. 

Segundo Izaque, o au-
mento da violência é cau-
sado por alguns fatores 
dos quais ele destacou: o 
pequeno número de poli-
ciais nas ruas, viaturas 
paradas nas delegacias, a 
impunidade e ausência de 
uma resposta mais ime-
diata do Governo.

“O Governo do Estado 
tem sido omisso diante 
da situação. Temos visto 
nas reportagens muitas 
viaturas paradas nas de-
legacias, por falta de abas-
tecimento ou por falta de 
efetivos. Precisamos nos 
unir, agir para reverter e 
oferecermos mais seguran-
ça ao povo e mais condi-
ções a esses profissionais”,  
comentou Izaque. 

O vereador tem sido 
na Câmara, um defensor 
ferrenho e atuante nas 
questões de segurança. No 
início do mês de março, 
ele esteve com o prefeito 
Mário Ricardo e solicitou a 
reposição de lâmpadas nas 
localidades que estão às 
escuras. “Saímos muito sa-
tisfeitos do encontro com o 
prefeito, ele nos confirmou 
a aquisição de mais dois 
caminhões para que essas 
demandas de reparos se-
jam resolvidas”, afirmou, 
acrescentando que, no mês 
de abril, os caminhões es-
tarão nas ruas para fazer 
a manutenção da ilumina-
ção pública. “O nosso de-
sejo é melhorar a vida de 
nosso povo, dando melhor 
qualidade de vida, segu-
rança e dias melhores”, fi-
nalizou.

 cultura

primeira vez do músico 
Messinho Marra da cidade 
de Itapissuma, o mesmo que 
tem sido figura garantida 
em Shows na região .

“Para mim é um gran-
de prazer participar dessa 
grande festa desse grande 
evento, faremos uma apre-
sentação onde todos se di-
virtam e curtam com muita 
alegria nossas músicas”, co-
mentou, acrescentando que 
o Batente e Cia já é um dos 
mais prestigiados e espera-
do evento da região.

O Litoral Norte tem sido 
palco de grandes eventos 
musicais, o Batente e Cia 
que começou desde 1999 e 
realiza suas edições na re-
gião. O evento atrai pessoas 
de todas as cidades da RMR. 
Segundo o organizador do 
Batente e Cia, Nildinho do 
Batente, “além de se desta-
car pela segurança e organi-
zação, o Batente e Cia ain-
da movimenta a economia 
local gerando renda para o 
comercio formal e informal”, 
declarou. 
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PrECÁrIA ILuMINAção 
PúBLICA FAvorECE Ação 
dE BANdIdos NA CIdAdE

clamor Sociedade civil e Câmara Municipal cobram ação da Prefeitura

às escuras Iluminação precária favorece ação de assaltos

Foto: Divulgação

Embora saibamos que 
o combate à violência 

é responsabilidade do Go-
verno do Estado, isso não 
impede os municípios de 
fazerem sua parte para 
que diminua o índice de 
violência. Além de ser um 

Cidades
 igarassu

 social

PrAZErEs oBTéM A PAvIMENTAção dE MAIs 
uMA ruA E HoMENAGEIA o dIA dA MuLHEr 

Foto: Divulgação

Foto: Felipe Queiroz

1ª Caminhada Azul de 
Conscientização do Autismo

18ª Edição do 
Batente e Cia na 
Afasa de Igarassu 

As Mães Guerreiras da 
cidade do Paulista vão rea-
lizar, no próximo dia 02 de 
abril, a partir das 9h, a 1ª 
Caminhada Azul de Cons-
cientização do Autismo. O 
evento ocorrerá na Ave-

nida Beira Mar, no bairro 
do Janga, em Paulista, em 
frente ao Bompreço. Se-
gundo a presidente da Ong, 
Naiane Nogueira, o evento 
tem o objetivo de chamar a 
atenção das pessoas para 

que desfilou pelo centro 
de Igarassu. A vereadora 
Prazeres participou das 
festividades, com muita 
alegria e energia. Mas não 
parou por aí. Ela também 
participou efetivamente 
do carnaval de Saúde e da 
Educação. “Quero agrade-
cer o apoio da Prefeitura 
e dos colaboradores que 
nos ajudaram a realizar 
as festas de carnaval, que 
contou com o nosso apoio. 
Estou feliz por que tudo 
saiu na paz e sem confu-
são”, afirmou Prazeres.

talento Messinho é uma das atrações do Batente e Cia

carnaval Prazeres participou das festas de carnaval

a realidade vivida pelos 
autistas, bem como desper-
tar a conscientização sobre 
a necessidade de ter uma 
sociedade mais humana 
e sem discriminação. “As 
Mães Guerreiras fazem 

um grande trabalhos com 
crianças com autismo, mas 
precisamos muito do apoio 
e compreensão das pesso-
as”, explicou a presidente 
da instituição.

Ainda segundo Naiane 
Nogueira, a caminhada será 
realizada em referência ao 
Dia Internacional de Cons-
cientização do Autismo, que 
será comemorado em todo 
o mundo, com o objetivo de 
despertar o interesse das 
pessoas para as crianças 
que têm o autismo. Ela lem-
bra ainda que no dia (02), 
no North Way Shopping, 
no centro de Paulista, será 
promovida a 1ª Exposição 
de Fotos da Ong, que vai 
até o dia 18 de abril. “A fi-
nalidade desta ação é levar 
as pessoas a conhecerem 
todo o trabalho que produ-
zido pela Ong. Esperamos 
contar com a presença de 
todos”, afirmou Naiane.

primeira vez do músico 
Messinho Marra da cidade 
de Itapissuma, o mesmo que 
tem sido figura garantida 
em Shows na região .

“Para mim é um gran-
de prazer participar dessa 
grande festa desse grande 
evento, faremos uma apre-
sentação onde todos se di-
virtam e curtam com muita 
alegria nossas músicas”, co-
mentou, acrescentando que 
o Batente e Cia já é um dos 
mais prestigiados e espera-
do evento da região.

O Litoral Norte tem sido 
palco de grandes eventos 
musicais, o Batente e Cia 
que começou desde 1999 e 
realiza suas edições na re-
gião. O evento atrai pessoas 
de todas as cidades da RMR. 
Segundo o organizador do 
Batente e Cia, Nildinho do 
Batente, “além de se desta-
car pela segurança e organi-
zação, o Batente e Cia ain-
da movimenta a economia 
local gerando renda para o 
comercio formal e informal”, 
declarou. 

dever do município man-
ter a iluminação pública 
em bom estado, ele deve 
também substituir as lâm-
padas queimadas por no-
vas, de forma que as ruas 
continuem bem ilumina-
das, inibindo, por tanto, as 

ações dos bandidos durante 
a noite, quando eles agem 
com mais atuação.

Isso não vem acontecen-
do na cidade de Igarassu. 
Segundo as reclamações 
dos vereadores da Câmara 
Municipal, há inúmeras 
ruas às escuras devido à 
precariedade da ilumina-
ção pública, com muitas 
lâmpadas queimadas. Ve-
readores, da própria base 
do prefeito Mário Ricardo, 
cobraram uma ação ime-
diata para a substituição 
das luminárias danifica-
das.  Os parlamentarem 
alegaram que as pesso-
as têm os procurado para 
denunciar o aumento dos 
assaltos em muitas ruas 
da cidade. “Não pode con-
tinuar às escuras as ruas, 
dando oportunidade para 
que os bandidos assaltem a 
população. O governo Má-
rio tem que mostrar o que 
ele vem fazendo com a ar-

recadação da taxa de ilumi-
nação pública”, criticou o 
líder da oposição, vereador 
Paulo Uchôa (PDT).

Paulo Uchôa disse ain-
da que vai apresentar um 
requerimento à Prefeitura 
para que ela venha â Casa 
de Duarte Coelha, prestar 
contas e informações de 
todo dinheiro arrecadado 
com a taxa de Iluminação 
pública. “A cidade não pode 
continuar mal iluminada”, 
comentou.

AÇÃO DE REPARAÇÃO
O vereador Ademar de 

Barros (PDT) disse que o 
prefeito Mário Está ciente 
da situação e vai iniciar, a 
partir do dia 02 de abril, a 
substituição de todas as lu-
minárias queimadas por no-
vas lâmpadas. Ele informou 
também que a Prefeitura 
Municipal vai adquirir dois 
novos carros para fazer as 
substituições das lâmpadas.

 câmara municipal de itamaracÁ
REFORMAS DE ESCOLAS

O presidente da Câmara Municipal, vereador Germano 
Andrade de Oliveira, apresentou, no mês de janeiro, à Mesa 
Diretora, o requerimento de n.º 17/2017, cumprido as formali-
dades regimentais e o que determina a Lei Orgânica do Muni-
cípio, que seja formulado solicitação ao prefeito de Itamaracá, 
Mosar Barbosa de Melo Filho, para que através do setor com-
petente, realize serviços de climatização e reformas em todas 
as Escolas pertencentes à Rede Municipal de Ensino, visando 
o bem-estar de todos os alunos do município. 

LIMPEZA E ILUMINAÇÃO
A Mesa Diretora da Câmara Municipal aprovou, por unani-

midade, em janeiro, o requerimento de nº. 01/2017, de autoria 
do vereador José Mário Medeiro de Bezerra Júnior, que soli-
cita do prefeito Mosar Barbosa, Tato, (PSB), para que através 
do setor competente, realize serviços de retirada do coletor de 
lixo construído nas proximidades da Quadra de Esportes da 
Vila Eldorado.  Bem como, realize serviços de revisão nas lu-
minárias nela existente e capinação em torno de toda área.

TRANSPORTE COLETIVO
O requerimento de n.º 05/2017, de autoria do parlamentar 

Santino José de Oliveira, foi aprovado pela Mesa Diretora da 
Câmara, no mês de Janeiro, por unanimidade. O vereador rei-
vindicou do Poder Executivo Municipal, que o mesmo solicite 
ao grande Recife Consórcio de Transportes que realize estu-
do visando à criação de uma linha alternativa (tipo opcional) 
ligando Itamaracá/Recife/Itamaracá, objetivando melhorar o 
transporte das pessoas que trabalham no Recife.

REPOSIÇÃO SALARIAL
A Mesa Diretora da Câmara Municipal de Itamaracá apro-

vou, no mês de janeiro, por unanimidade, o requerimento de 
n.º 10/2017, de autoria do vereador Paulo Fernando Pimentel 
Galvão, que fez um apelo ao prefeito Mosar Barbosa de Melo 
Filho (Tato), solicitando que seja realizado estudo juntamente 
com o setor financeiro da Prefeitura Municipal da Ilha de Ita-
maracá, visando à possibilidade de conceder a reposição sala-
rial de todos os servidores estáveis deste município.

AMPLIAÇÃO DE PONTE  
O vereador Edvaldo José dos Santos teve aprovado, no mês 

de janeiro, pela Câmara Municipal, o requerimento de sua au-
toria de n.º 13/2017, que seja formulado pedido ao prefeito 
Mosar Barbosa de Melo Filho, para que através da secretaria 
competente, realize serviço de ampliação da largura na Ponte 
da Avenida João Pessoa Guerra, que fica localizada no bairro 
de Rio Âmbar, mais precisamente nas proximidades da antiga 
Padaria e Supermercado Nossa Senhora da Conceição, com a 
criação de passarela em ambos os sentidos da via.

RECUPERAÇÃO DE ESTRADA
O vereador Joelson Gonçalves de Jesus Santos apresentou, 

em janeiro, à Mesa Diretora da Câmara Municipal o requeri-
mento de n.º 14/2017, que foi aprovado, por unanimidade, pe-
los seus pares; solicitando do prefeito do município, para que 
através da secretaria competente realize serviço de capinação, 
pintura do meio fio, recuperação da pavimentação (calçamen-
to) e revisão na parte elétrica em toda extensão da estrada do 
Requebra nas Salinas.

RIO ÂMBAR: COLOCAÇÃO DE MANILHA
A Mesa Diretora da Câmara de Itamaracá aprovou, por 

unanimidade, o requerimento de n.º 15/2017, de autoria do 
vereador Tiago de Lima Américo, que fez um apelo ao prefeito 
do município, o senhor Mosar Barbosa de Melo Filho, para que 
através do setor competente, realize serviço de colocação de 
Manilha no trecho do canal que passa por trás do Supermer-
cado Santa Terezinha, no bairro do Rio Âmbar. 

POSTO DE SAÚDE
A Mesa Diretora da Câmara de Itamaracá, aprovou,  no mês 

de janeiro, por unanimidade, o requerimento de n.º 20/2017, 
de autoria da vereadora Maricleide Lúcia de Souza, que seja 
formulado pedido ao Exmo. Senhor Mosar Barbosa de Melo 
Filho, prefeito desta Ilha, para que entre em entendimento 
com o Secretário Municipal de Saúde, visando à possibilidade 
de colocar novamente em funcionamento o PS (Posto de Saú-
de) existente na comunidade da Bela Vista, com a finalidade 
de melhorar a assistências às famílias da localidade.

SALVA-VIDAS NAS PRAIAS
O vereador Edielson Beserra Lins teve aprovado, por una-

nimidade, o requerimento de n.º 04/2017 de sua autoria, cum-
prindo as formalidades regimentais e o que determina a Lei 
Orgânica do Município, que seja formulado uma solicitação ao 
prefeito desta Ilha, Mosar Barbosa de Melo Filho,  para que 
através do setor competente realize serviço de instalação de 
postos fixos de guardas vidas nas praias com maiores fluxos 
de banhistas como Forte Orange, Vila Eldorado, Pilar e Ja-
guaribe.
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recuo Temer jogou a batata quente na mão dos governadores 

investimentos Prefeito Matuto ao lado do governador Paulo Câmara, na sede da InBetta

A empresa, com sede no 
Rio Grande do Sul, fará um 
investimento de mais de 
R$100 milhões, com esta 
instalação da planta, para 

Saudades e lembran-
ças de um passado re-
pleto de boas recorda-
ções. A cidade de Abreu 
e Lima sempre foi um 
celeiros de bons joga-
dores amadores, com 
qualidade e habilidade 
do futebol alegre e cria-
tivo. O Sítio de Biliu, 
onde hoje estão as cons-

Foto: Divulgação

Foto: Arquivo/FM

Foto: Divulgação

InBetta  se instala no 
município de Paulista e vai 
gerar 300 empregos diretos

Peladeiros do 
antigo sítio de Biliu 

ampliar suas operações in-
dustriais e logísticas.

 A Inbetta descerra a 
pedra fundamental para 
a construção de sua nova 

economia

paulista esporte

GovErNo rECuA E 
dAr PrAZo dE sEIs 
MEsEs PArA EsTAdos E 
MuNICíPIos FAZErEM 
suAs rEForMAs 

Pressionado por lide-
ranças políticas e sur-

preendendo a todos com 
um pronunciamento cha-
mado às pressas no início 
desta noite de terça-feira, 
21, o presidente Michel 
Temer anunciou que a pro-
posta de reforma da Pre-
vidência não vai mais in-
cluir a revisão das regras 
para servidores estaduais 
e municipais. É o primeiro 
recuo oficial do governo na 
proposta da reforma previ-
denciária.

O presidente disse que 
tomou a decisão após vá-
rias reuniões com lide-
ranças da Câmara e do 
Senado nos últimos dias. 

O prefeito da Ilha de 
Itamaracá, Mosar 

Tato (PSB) tem muito 
trabalho pela frente. Ele 
herdou uma prefeitura 
quebrada e com mui-
tas contas para pagar. 
Apesar das dificuldades 
orçamentárias, o prefei-
to Tato tem o desafio de 
sanar e pôr as contas em 
ordem, priorizando os 
investimentos em educa-
ção, saúde e com o paga-
mento da folha dos servi-
dores municipais.

O prefeito está cuidan-
do da limpeza urbana 
e de ações emergências 
na infraestrutura da ci-
dade, como reposição de 
calçamento e drenagem 
de canaletas. A Prefei-

Nesses encontros, segun-
do ele, “surgiu com gran-
de força” a ideia de que a 
União deveria respeitar 
a autonomia dos Estados 
e municípios, fortalecer 
o “princípio federativo” e 
fazer com que a reforma 
atingisse apenas servido-
res federais.

“Vários Estados já pro-
videnciaram sua reformu-
lação previdenciária. Seria 
uma relativa invasão de 
competência e não quere-
mos neste momento levar 
adiante”, disse, citando 
como exemplo categorias 
de policiais civis e profes-
sores. “Funcionários es-
taduais e municipais, de 

fábrica no município do 
Paulista, para ampliar as 
operações industriais e 
logísticas das empresas. 
Esta nova unidade produ-

forma geral, dependerão 
da manifestação de seus 
governos estaduais e muni-
cipais”, disse Temer.

Temer reiterou que a 
aprovação da reforma da 
Previdência é fundamen-
tal para o desenvolvimento 
econômico do País, adequa-
ção das contas públicas e 
geração de novos empregos.

“Estou passando para o 
relator (Artur Maia - PPS-
-BA) e para o presidente da 
comissão (Carlos Marun - 
PMDB-MS), que logo ama-
nhã (quarta) transmitirão 
que, a partir de agora, tra-
balham com a Previdência 
apenas para servidores 
federais”, afirmou. “Des-
de os primeiros momentos 
da nossa posse, dissemos 
que queríamos respeitar o 
princípio federativo. Reite-
ro essa intenção.”

Temer ressaltou que 
tomou a decisão em razão 
de “peculiaridades locais”, 
e disse que os Estados e 
municípios farão a refor-
ma “se for necessário”. “Se 
não, não se submeterão a 
isso”, afirmou.

Os servidores públicos 
fazem parte do grupo mais 
articulado no Congresso 
no lobby contra a reforma 
da Previdência. A decisão 
do presidente pode abrir 
novos precedentes de mu-

danças, já que várias cate-
gorias de servidores fede-
rais também pedem para 
ficar de fora da Proposta 
de Emenda à Constituição 
(PEC), entre eles juízes e 
procuradores do Ministé-
rio Público.

O anúncio foi feito sem a 
presença dos ministros da 
área econômica, Henrique 
Meirelles (Fazenda) e Dyo-
go Oliveira (Planejamen-
to), e da Casa Civil, Eliseu 
Padilha, que coordenaram 
a equipe responsável pela 
elaboração da proposta.

Durante o comunica-
do, Temer estava cercado 
por lideranças políticas, 
entre elas o presidente 
da Câmara, Rodrigo Maia 
(DEM-RJ), o senador Ro-
mero Jucá (PMDB-RR) e 
os ministros da Secreta-
ria-Geral da Presidência, 
Moreira Franco, e de Se-
cretaria de Governo, An-
tônio Imbassahy, além do 
presidente e do relator da 
comissão da reforma da 
Previdência na Câmara.

Meirelles esteve reu-
nido com Temer antes do 
anúncio. Temer fez apenas 
um pronunciamento e não 
respondeu a perguntas, 
nem mesmo se a medida 
representava uma derrota 
da equipe econômica.

Fonte: Diário de Pernambuco

reformas Servidores estaduais e municipais estão fora da proposta de reforma 
da Previdência Temer afirmou ainda que caberá agora aos próprios Estados e 
municípios avaliar se mudarão ou não as regras da aposentadoria dos seus servidores 

zirá bens de consumo para 
higiene, limpeza, ferra-
mentas e utensílios, para 
todas as empresas do gru-
po que possuem diversas 
marcas – Bettanin, Atlas, 
Sanremo, Primafer, Orde-
ne e SuperPro.

A nova unidade deverá 
custar em torno de R$100 
milhões, e deve abrir no 
primeiro momento, cerca 
de 300 postos de trabalho 
até o final do ano, quan-
do a fábrica já deverá es-
tar funcionando. O evento 
de lançamento da pedra 
fundamental que marca a 
construção da nova fábri-
ca da InBetta aconteceu 
na última segunda-feira, 
(13.03), às 9h, na Avenida 
Antônio Cabral de Souza, 
4301, Jaguarana, (às mar-
gens da PE22).

truções das Lojas Ame-
ricanas e Insinuante, 
havia campos de vár-
zeas onde os peladei-
ros se reuniam para jo-
gar bola. Eram tempos 
bons e que não voltam 
mais. Só ficam as recor-
dações. A foto abaixo 
representa os jogadores 
daquela época, confira:

GLOBALIZAÇÃO
DO LITORAL NORTE

Jurandir Filho
jurandir.filho.adm@hotmail.com

o BrAsIL NA rEvIrA voLTA 
dEMoCrÁTICA

O estado democrático do direito é baseado na carta 
Magna da República Federativa do Brasil em 1988, 

tendo em seu regime o “Presidencialismo”, a intenção 
da nossa carta política era de ser um país governado 
por poderes legitimados submissos à lei e obedientes 
aos princípios democráticos fundamentais. Essa deno-
minação do princípio da legalidade em sentido genéri-
co é um dos objetivos de nossa constituição, sabemos 
que não é fácil alcançar um nível de entendimento pelo 
povo de legitimação de poder. 

Mesmo com os dispositivos da Constituição Federal, 
a vontade popular nem sempre é alcançada por existir 
no meio da transição os representantes legais que são 
eleitos pelo povo. A intenção do legislador ao elaborar a 
constituição foi estender os direitos a todos os cidadãos 
brasileiros sem nenhuma distinção, mas na prática a 
constituição é “casuística” não há na verdade a partici-
pação política participativa do povo brasileiro, apenas 
o povo exerce o seu direito ao voto como obrigação, seus 
direitos constitucionais são conhecidos por poucos e as-
sim vivenciamos atropelos jurídicos na construção da 
sociedade. 

Atualmente, todos os brasileiros fazem ou tentam 
entender o que traz as nomenclaturas utilizadas na 
roubalheira brasileira, os maiores escândalos que uma 
sociedade pobre e sofrida poderia imaginar, completan-
do o conhecimento jurídico da sociedade uma nova for-
ma de enganar no meio jurídico a liberação dos mara-
jás das fortunas roubadas de um povo sofrido, “delação 
premiada”, consta realmente como um grande prêmio 
para os maus feitores do povo brasileiro, pergunto será 
se o ladrão de galinha também vai receber o prêmio 
ou continuará preso pagando uma pena sem haver o 
trânsito em julgado. Pasmem saber que a sociedade 
diariamente sofre com as soluções práticas em todas as 
áreas, falta atendimento digno na saúde, na educação 
não tem educação, na economia o único pagador é a so-
ciedade, aumenta impostos, cria impostos, na infraes-
trutura recebemos apenas o famoso bagaço da laranja, 
o que podemos falar, onde temos ouvido para defender 
uma sociedade à beira de um caos econômico, projetos 
criados para soluções onerosas apenas para sociedade, 
demonstrando total falta de estudo e planejamento em 
suas elaborações escondidas a sociedade.

É necessário entender que gerir uma organização 
devemos ter o olhar para várias vertentes, precisamos 
ouvir e interpretar as ações favoráveis e as desfavorá-
veis, somente após as análises teremos um modelo para 
decidir o melhor no âmbito social e econômico. Estamos 
passando um momento nebuloso em nosso país, preci-
samos tirar como ensinamentos todos os aspectos que 
estamos vivenciando e participando direta ou indireta-
mente em nossa sociedade, necessitamos colaborar no 
sentido de fazer a nossa parte, olhar para o próximo 
com a verdadeira simbologia de viver e compartilhar 
como uma verdadeira sociedade.
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compromisso Tato quer melhorar a infraestrutura da cidade 

Foto: Arquivo/FM
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O prefeito da Ilha de 
Itamaracá, Mosar 

Tato (PSB) tem muito 
trabalho pela frente. Ele 
herdou uma prefeitura 
quebrada e com mui-
tas contas para pagar. 
Apesar das dificuldades 
orçamentárias, o prefei-
to Tato tem o desafio de 
sanar e pôr as contas em 
ordem, priorizando os 
investimentos em educa-
ção, saúde e com o paga-
mento da folha dos servi-
dores municipais.

O prefeito está cuidan-
do da limpeza urbana 
e de ações emergências 
na infraestrutura da ci-
dade, como reposição de 
calçamento e drenagem 
de canaletas. A Prefei-

 itamaracÁ

PrEFEITurA 
CoMEçA AçõEs NA 
ILHA dE ITAMArACÁ

 traBalho Prefeito começa ações na infraestrutura

tura Municipal da Ilha 
de Itamaracá já está lici-
tando ordem de serviços 
para a pavimentação de 

ruas. Segundo a Prefei-
tura, essas ações visam 
melhorar a infraestrutu-
ra dos bairros.
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